

# NEUES vom „JÄGERSCHMAUS“

Die Spezialitätengaststätte gibt es nicht mehr. Alle Bemühungen einer [Käufergemeinschaft](#), dieses traditionsreiche Gasthaus zu erhalten, sind gescheitert. Bockwurst, Bier und Wildbraten fehlten vielen Tiefthalern weniger, als die Möglichkeiten der Nutzung der Räume und des Saales für Familienfeiern und als kulturelles Zentrum. Nach monatelangen, vergeblichen Bemühungen, kam es am 25.7.2016 überraschend zur Unterschrift unter einen Kaufvertrag. Im Vertrag sollen nicht nur Sanierungsauflagen bzw. Umbaumaßnahmen festgeschrieben sein, sondern Haushälfte und Freiflächen können von Vereinen und für Privatfeiern angemietet werden. Der vordere Teil der Immobilie wird eine Pension. In der Historie des Hauses beginnt also ein neuer Abschnitt:

**Geteilt, aber mit einer sicheren Zukunft!**

**Freuet Euch also, Ihr Tiefthaler und nutzt die Angebote!**

**Den neuen „BESITZERN“ und der Familie Poltermann ein heimliches, aber herzliches DANKE!**

Bhu 27.7.2016